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教 育 委 員 会 臨 時 会 

 

日時：平成 26年７月 23日（水）午後４時８分～ 

場所：教育センター ２階 204 会議室 

 

出席者：教育委員  早藤義則、石井紘一、山本明峰、小松泰子 

 

事務局及び説明者   髙橋事務局長、柏木課長、小野副課長、力石副主幹 

 

会議録署名委員：  早藤義則、山本明峰 

 

委員長 皆様、ただいまより教育委員会臨時会を開催いたします。先程までは、下郡三町、箱根

町、真鶴町、湯河原町の共同採択ということで、皆様のご出席をいただきまして、慎重に審

議することができました。非常に暑い中で、湯河原独自のきちんとした考えを持っての取り

組みができたと思います。本日は、その案件につきましての臨時会ということになります。

それでは、先ず議事録署名人の指名をいたします。本日は、わたくし早藤と山本委員、お願

いいたします。では、早速、案件に入ります。 

 

（１） 議決事項 

① 平成 27 年度使用小中学校教科用図書の採択について 

委員長 それでは、議案第 18号、平成 27 年度使用小中学校教科用図書の採択について説明をお

願いします。 

柏木課長 それでは、協議第 18 号、平成 27年度使用小中学校教科用図書の採択について説明を

いたします。 

 （資料に基づき説明） 

・ 義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第 14条の規定により、平成 27

年度に使用する小中学校の教科用図書について採択をお願いする。 

・ 小学校で使用する教科用図書につきましては、５月 21日に第１回調査会を、７月 11

日に第２回教科用図書足柄下採択地区協議会を、７月 15 日に教育委員会定例会を開

催し、また、本日開催されました足柄下地区教科用図書共同採択協議会により選定

された教科用図書について、採択をお願いするもの。 

・ 中学校教科用図書につきましては、平成 26 年度の教科用図書と同じ図書について、

採択をお願いするもの。 

委員長 ただいま、事務局から説明がありましたが、平成 27年度使用小中学校教科用図書の採択

について、先程、共同採択しました小学校の教科用図書、そして３年前に採択いたしました

中学校の教科用図書、これにつきまして審議いたします。ただいまの説明で、お手元の資料

を見ていただいた中で、質問、ご意見等ありますでしょうか。 

委 員 質問等なし 
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委員長 特にないようですので、一括して採決をしたいと思います。それでは、小学校、中学校

の順に読み上げます。 

   （小学校及び中学校の平成 27 年度採択教科用図書について教科ごとに朗読） 

  以上でございます。これにつきまして、賛成していただけますでしょうか。 

委 員 全員賛成 

委員長 ありがとうございます。全員賛成となりましたので、議案第 18 号、平成 27年度使用小

中学校教科用図書の採択については、お手元の資料のとおりに採択されました。それでは、

次の案件に移ります。 

 

② 平成 27 年度使用一般図書（学校教育法附則第９条に規定する教科用図書）の採択につい

て 

委員長 続きまして、議案第 19 号、平成 27年度使用一般図書（学校教育法附則第９条に規定す

る教科用図書）の採択について説明をお願いします。 

柏木課長 それでは、議案第 19 号、平成 27年度使用一般図書（学校教育法附則第９条に規定す

る教科用図書）の採択について説明いたします。 

 （資料に基づき説明） 

・ 平成 27 年度に特別支援学級で使用する一般図書について、採択をお願いするもの。 

・ 一般図書については、平成 26年度までは足柄下地区教科用図書共同採択協議会にお

いて、文部科学省作成の一般図書一覧等に掲載されている、全ての一般図書を採択

していたが、平成 27 年度は、神奈川県教育委員会から一般図書の採択については、

実際に使用が見込まれる図書を採択するよう指示をいただいている。 

・ 資料の２・３ページに、事前に学校に使用が見込まれることを確認した一般図書一

覧を添付したので、この一覧に掲載された一般図書について採択をお願いするもの。 

委員長 ただいま事務局から説明がございました、平成 27 年度使用一般図書（学校教育法附則第

９条に規定する教科用図書）の採択について、質問、ご意見等ございますか。 

石井委員 この一覧の図書は、湯河原町の小中学校で使っているものですか、使っていないもの

も含まれていますか。 

力石副主幹 この一覧表につきましては、これから使用が見込まれる教科書を先生方に挙げてい

ただいたものです。実際に使う教科書の冊数等を文部科学省の方に報告させていただく、そ

の前に採択をお願いするというものです。 

石井委員 今現在使っているものは、全部入っているのですか。 

力石副主幹 使っているものもございますし、今回新規で挙がっているものもございます。 

委員長 今のことを確認いたしますと、現在使用しているものは、全て入っていて、それに新た

なものが入っているということでよろしいですか。 

力石副主幹 そうです。 

委員長 他に質問、ご意見等ありますでしょうか。 

山本委員 確認ですが、先程の会議の資料３で示されました３つ、この中から採択しよういうこ

とですけれども、この３つの中のどれにあてはまるのですか。１が特別支援学校用教科書目

録、２が平成 27年度使用一般図書一覧、３が平成 26 年度一般図書契約予定一覧、この中の

どれにあてはまるのでしょうか 
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力石副主幹 平成 27 年度使用一般図書一覧、こちらをベースに先生方に選定していただいており

ます。 

山本委員 もう一つ質問ですが、採択理由については、誰が記述されたのですか。 

力石副主幹 採択理由につきましては、事務局の方で記述させていただいたものです。 

山本委員 素案みたいなのが有るのですか。 

力石副主幹 先生方から頂いた資料の中で、各先生方に記載をお願いしている部分もございます

が、それですと分かりづらい部分もございますので、一冊ずつ図書の特徴等を調べまして、

事務局で記載をさせていただいたというものです。 

委員長 他に質問、ご意見等ありますでしょうか。 

委 員 質問等なし 

委員長 これにつきましては、一冊ずつを審議していくということではなく、一覧すべてをとい

う形で審議したいと思います。ただいまの質問で、採択理由であるとか、あるいは現在使っ

ているもの、そして新規のものというようなことも確認されましたが、他にご質問、ご意見

等ありますでしょうか。 

石井委員 この図書も無償ですか。 

力石副主幹 はい。これも無償になります。 

委員長 他には、質問等ありますでしょうか。 

委 員 質問等なし 

委員長 それでは、特に質問、ご意見がないようでしたら、ただいま提出されております平成 27

年度使用一般図書の採択について、このお手元にございます一覧について、お認めいただけ

ますでしょうか。 

委 員 全員承認 

委員長 ありがとうございます。全員賛成で採択されました。それでは、以上で提出議案の２件

は終了いたします。それでは、その他に入ります。 

 

（２） その他 

  ① その他 

    ・ 湯河原中学校教員の体罰事案に対して、当該教員に対して人事上の措置を行ったこ

とについて報告。 

    ・ ７月 17 日（金）、湯河原小学校の給食の食パンに異物が混入していることを発見し、

急きょ米飯に切り替え提供したことを報告。 

    ・ 児童の交通事故２件について報告。 

    ・ 前回の定例会で議決をいただいた７月補正予算について、７月 28日の臨時議会に上

程することを報告。 

・ 湯河原中学校の図書室のパソコンが古く、今のパソコンに蔵書のデータ入力をする

ことがはたして意味が有ることなのか。 

→ 図書ボランティアの方からも要望があり、現在、パソコンの更新について検討

中。機器の更新のほか、既存データの移行に経費が掛かるようである。また、

臨時職員の司書の設置についても要望があり、それについても検討中。 

    ・ 小中学校のパソコンについては、どのように考えているのか。 
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      → 小中学校のパソコンも機器自体が古いため、更新する必要があると考えている。

更新には経費が掛かるため、整備計画の検討や学校の要求度合等を確認する必

要が有ると考えている。 

    ・ 湯河原中学校のホームページが頻繁に更新されているので、是非、ご覧いただきた

い。 

 

委員長 それでは、皆さんの方からのご意見、質問等が無いようですので、本日の臨時会は終了

いたします。今日は、遅くまでありがとうございました。 

 

   （終了時間 午後４時 41 分） 


